

平成28年度 寄附応援メッセージ一覧

寄附の際にいただいたメッセージのうち、公表を承諾いただけたものについて掲載します。

平成29年3月31日現在

寄附者名	応援メッセージ
前田 豊治 様	国立は、私の心のふるさとです。ささやかですが、昨年に引き続き応援します。国立駅舎再築に役立ててください。
匿名希望者 様	息子が国立の学校に通っています。駅にホームドアを設置希望します。
匿名希望者 様	テニスコートの増設を！
匿名希望者 様	日本人が減っていくということは、日本の力が弱くなっていくということです。女性が子供を産みたいときに産めるようにするには、子供を必ず預けられる場所があって、女性が元の仕事に戻る保証がないといけません。日本の自治体がそれぞれ少しずつ努力すれば、日本全体の大きな流れになって、子供を育てやすい環境が実現するはずです。
志村 勇樹 様	道路が走りにくい。整備して。
澤 未知子 様	プレートのメッセージの心を伝えて。
田所 亮子 様	学生時代にお世話になりました。ありがとうございます。
今井 知一 様	東2丁目に老人福祉施設または老人の憩いの場所を。 大学通り緑保全のために
志村 勇樹 様	道路のデコボコ直してね。
小林 英俊 様	高校時代 国立駅で乗り降りしてました。 また先日他界した父が国立市福祉課の方々に大変にお世話になりました。 感謝の気持ちを込めましてふるさと納税させていただきます。
松浦 拓人 様	くにたちがもっともっといまちになりますように
神山 直久 様	国立市の玄関であるJR国立駅前が、早く整備されることを願っております
匿名希望者 様	三角屋根の旧国立駅舎が再築されるのを楽しみにしています。
吉武 香子 様	早く駅舎が帰ってきますように！
中島 兵 様	朝の中央線が遅すぎて都心からの通勤をしながら子育てができるか不安ですが、大好きな街なので悩んでいます。
木下 雄輔 様	一橋大学に通っておりました。 小さな金額ではありますが、ぜひ、未来の日本を背負う子供たちのために使ってください。
渡辺 辰郎 様	富士見台の産官学連携まちづくり事業を応援しています！ 富士見台の商店街最高です！！
石本 総一郎 様	駅舎の復帰を望みます。
小松 幹太 様	国立駅舎の再建頑張ってください。そのために毎年ふるさと納税しております。
竹島 寿子 様	毎年、美しい桜並木を楽しませて頂き、ありがとうございます。 これからも、この美しさを守り育ててください。 応援しています！
上田 真也 様	頑張れ国立市 もと国高生です くらやのおばちゃん頑張れ
小田 美枝子 様	国立駅の赤レンガ駅舎が一日も早く再築されることを心より願っております。
匿名希望者 様	活気ある国立市に！
伊藤 淳史 様	これからも頑張ってください！
中嶋 敏明 様	国立市の活性と自然保全、応援しています。
中川 一郎 様	国立市で仕事をさせていただいています。さらに素晴らしい町になってほしいと切に願っています。
匿名希望者 様	国立駅舎の再建を心待ちにしています。
匿名希望者 様	駅をよく利用しておりました。 国立駅の三角屋根の駅舎の再建を心待ちにしております。

平成29年3月31日現在

寄附者名	応援メッセージ
奈良 明弘 様	国立がこのままのいいまちでいられますように
匿名希望者 様	一橋大学院時代に納税できませんでしたが、子供が保育園と小学校でお世話になりました。何らかの形で国立市へ恩返ししたいという気持ちがずっとありました。今年は初めてやってみますが、今後継続して行きたい。
野村 泰充 様	子供たちのためだけに使ってください。
帯田 義伸 様	「北の国から」「四月物語」など、いつまでも絵になる国立であって欲しい。
匿名希望者 様	国立駅の駅舎の復活を願っています。応援しています。頑張ってください。
匿名希望者 様	保育園の待機児童をできるかぎり減らし、子育て世帯が住みやすい町になるようがんばって！
玉川 善朗 様	国立の看板である国立駅舎再現をのぞみます。
宮田 真澄 様	学生時代に慣れ親しんだ思い出の三角屋根駅舎の再築、楽しみにしています！
海老澤 経次 様	約50年前に都立第五商業高校に通学していました。当時の駅舎とても懐かしくTVで見ました。旧国立駅舎再築宜しく願いいたします。
匿名希望者 様	国高出身です。旧駅舎復旧を願っています。
吉田 美穂 様	ふるさとである国立のお役に少しでも立てればと思います。
坂本 倫次 様	駅舎を早く
宮崎 立弥 様	息子が高校まで8年間、私が会社で2年間国立市に通いました。三角屋根の駅舎の復活を楽しみにしています。
神田 由香里 様	東京は都市部だけでなく、自然溢れた魅力的な町を大切にしてください。国立の街並みや自然の美しさを、いつまでも保全してください。
小林 正和 様	高校3年間通いました。大学通りも変わったでしょうか。久々に訪問してみたいです。
匿名希望者 様	国立は学生時代にお世話になった場所。国立駅から延びる大学通りは本当に思い出の場所です。（今でも時々足を運びますが）思い出であり国立のシンボルである旧国立駅舎の再築は希望でもあり、ぜひ寄付を役に立てて頂ければと思います。国立市がますます魅力ある街になりますように！
匿名希望者 様	国立のシンボルである旧国立駅舎の一日も早い再築を願っています。